



Gobierno de Baja California sin dinero; alerta de más deuda

Por Oscar Tafoya

Tijuana, Baja California, julio 26.- En un hecho sin precedentes, dos calificadoras bajaron la calificación crediticia del gobierno del Estado, que lidera Jaime Bonilla. Y lo peor, el Estado no tiene dinero por lo que obligará a la entidad a recurrir a más deuda pública, advirtió el Centro de Estudios Económicos de Baja California (CEEBC) en su nuevo reporte.

El organismo autónomo con más de 30 años de trayectoria recordó que las calificadoras Fitch y HR Ratings castigaron el pésimo manejo de las finanzas públicas del gobierno del Estado, al poner en negativa la calificación de la entidad.

Ante tal situación, CEEBC señaló que el gobierno estatal tuvo que pedir prestado a los ayuntamientos para pagar la deuda que contrató pues no tiene para pagarla al 31 de julio del presente año.

"Tal como señala Fitch, el gasto en la burocracia que hereda el nuevo gobierno aumentará 6% y como no hay dinero en las arcas, obligará a la solicitud de más deuda afectando los servicios a la ciudadanía", advirtió el Centro de Estudios Económicos.

En ese sentido, la firma consultoría adelantó que "en este escenario la problemática planteada extenderá sus impactos otra vez al empleo, salarios, gasto social, inversión, etc".

Antes está situación, CEEBC "urge a la aplicación de un plan de emergencia inmediato por el nuevo gobierno y poner a trabajar ya al nuevo gabinete, pero coordinado con diferentes grupos de la sociedad".

"Baja California ya no puede esperar más para reaccionar y se deben establecer acciones totalmente medibles con proyecciones que permitan establecer el retorno del Estado a su real nivel de competitividad", finalizó.